

Rosa de los vientos

PILAR BENSUSAN



EL TARJETAZO

MIENTRAS los pardillos ciudadanos de a pie pagamos con nuestro sacrificio y nuestros sueldos y pagas extraordinarias el rescate de Bankia, los 86 directivos y consejeros de la entidad cuando aún era Caja Madrid se gastaron el dinero ajeno a manos llenas en restaurantes, viajes, comida, ropa y hoteles hasta alcanzar la escandalosa cifra de 15,2 millones de euros en

10 años (entre 2003 y 2012), fundiéndose más de 3 millones en comilonas –eran conocidos como el clan del cochinitillo–, 1,5 en viajes y sacando 2 millones en efectivo, cifras que para más inri aparecían como errores informáticos en la contabilidad, o sea, como dinero negro.

Como no podía ser de otra manera, el máximo representante de la *beautiful people* financiera nacional, Miguel Blesa, ese que se mofaba de haberles encasquetado las preferentes a sus clientes, y cuya mirada de desprecio hacia los pobres mortales se evidenciaba en todas sus apariciones públicas, tenía que estar a la cabeza de estos codiciosos sin límite, llegando a gastar 436.700 euros a cargo de estas ‘tarjetas black’, fundiéndola en su último mes al frente de la Caja, en el que llegó a gastar 19.000 euros, aunque puede presumir de que el ideólogo del sistema, Ildefonso Sánchez Barcoj gastó algo más que él, un total de 484.200 euros.

Pero esta infame lista de avariciosos, que mientras peor iba la Caja más se subían sus millonarios sueldos, es totalmente transversal, ya que se lo han llevado crudo desde todo el espectro político con representación en la entidad. Así en este repertorio de la vergüenza están Moral Santín (IU), que se gastó la friolera de 456.500 euros, Mercedes de la Merced (PP): 287.900 euros, Antonio Romero Lázaro (PSOE): 252.100 euros, Francisco Baquero (CCOO): 266.400 euros, Gonzalo Martín Pascual (UGT): 129.700 euros, el ex presidente de la CEOE, Gerardo

Díaz Ferrán: 94.000 euros, el ex jefe de la Casa del Rey, Rafael Spottorno: 235.900 euros, o el ex ministro de economía Rodrigo Rato, que facturó 44.200 euros como directivo de Caja Madrid y 54.830 euros como presidente de Bankia, que devolvió el pasado julio después de que se lo reclamara Goirigolzarri.

Por si esto fuera poco, 28 consejeros siguieron usando estas tarjetas después de cesar en sus cargos, incluso hasta 8 meses después. Lo más grave es que 15 de ellos llegaron a facturar 380.000 euros en apenas un mes, justo antes de la nacionalización de Bankia.

Derroche sin límites de privilegiados con sueldos millonarios, que deberían devolver el dinero y pasar también por el trullo, dado el grave perjuicio económico provocado no sólo a Caja Madrid sino también a todos los españoles que hemos pagado con nuestro sacrificio sus millonarios caprichos.

Derroche sin límites de privilegiados con sueldos millonarios, que deberían devolver el dinero y pasar también por el trullo

La mirada urbana



RUIZ DE ALMODÓVAR

Lapidario

PROBLEMAS EN LA EXTINCIÓN

EL Sindicato Independiente de Bomberos de Granada ha alertado de deficiencias en su día a día para evitar tragedias mayores relacionada con el fuego. Los profesionales insisten en la falta de medios tanto humanos como materiales. Al margen de los hitos, el atuendo de los profesionales, la adquisición de vehículos apropiados para el urbanismo de la capital o el retén de Sierra Nevada (a falta de pocas semanas para el inicio de la temporada, se antoja clave), son elementos que denuncia el SIB. La seguridad está en juego.

FUROR

ALGO ha cambiado en la organización de la Media Maratón de Granada que en tres años ha pasado de tener 1.800 inscritos a 3.200. La historia es que todo está más medido y se ha dado cabida a todos con la cita del sábado de las Carreras en Familia. No menos cierto es que el atletismo está de moda. Y además el agua de las zonas de avituallamiento es granadina.

La lactancia materna, un completo remedio natural

Un bebe necesita una nutrición equilibrada, unos cuidados especiales y una atención completa. Los avances parecen modificar la normal actuación de los padres hacia el niño, pero la leche materna como remedio natural aún no encuentra sustitutos de su nivel. Con el fin de hacer saber a los padres, y a la sociedad en general, los efectos positivos de la lactancia materna, ayer se celebró una fiesta centrada en esta práctica natural en el Parque García Lorca. Un encuentro al que acudió el delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta en Granada, Higinio Almagro.

Lo más leído en la web

► [www.granadahoy.com](http://www.granadahoy.com)



Educación

Díaz garantiza fondos para la Universidad

**1** Susana Díaz garantiza los fondos para la Universidad y promete más empleo. La Junta de Andalucía pagará la deuda de 630 millones a las universidades en dos años y medio. Este curso se incorporarán 470 docentes e investigadores.



Sanidad

¿Qué pasó con la gripe A?, de Martínez Olmos

**2** El ex secretario general del Ministerio de Sanidad cuenta en el libro *¿Qué pasó con la gripe A?* cómo se gestionó la crisis sanitaria de 2009. “El futuro será seguro si el sistema sanitario es fuerte y público”, insiste Martínez Olmos.



Cultura

Julio Casares: Viaje a la órbita de las palabras

**3** Diccionario ideológico de la lengua española, obra cumbre del lexicólogo granadino Julio Casares, escrita por el gaditano José María Pemán en el prólogo del libro de Casares *El idioma como instrumento y el diccionario como símbolo*.